

Texto bíblico para aprender:

“Porque el Señor ama la justicia y no abandona a quienes le son fieles. El Señor los protegerá para siempre, pero acabara con la descendencia de los malvados”

Salmo 37:28

1. ¿Por qué Dios tomo la decisión de destruir a la humanidad?

2. ¿Qué hicieron Luis y Anita con la escuela y por qué?

3. ¿Qué mando hacer Dios a Noé y por qué?

4. ¿Qué paso cuando Noé terminó lo que Dios le mandó?

5. ¿Qué hizo Dios al acordarse de Noé y de los animales?

6. ¿Qué ordeno Dios a Noé y para qué? ?

7. ¿Qué promesa hizo Dios y que usó como señal para acordarse?

8. ¿Que aprendieron Luis y Anita con la historia de Noé y cómo lo aplicaron a su vida?

Principio para recordar:

“En el mundo existe el Reino de Dios y el reino de satanás. Al reino de la maldad pertenecen los enemigos de Dios que hacen cosas malas y pecaminosas que Dios castiga. Dios siempre castigará a los rebeldes y bendecirá y protegerá a sus hijos obedientes.”

